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Présentation 

Usinacom est une entreprise manufacturière qui œ u v r e  depuis près d e  3 ans dans la 
fabrication, la conception et la réparation d e  pièces usinées. Deux personnes y 
travaillent actuellement. 

Notre intérêt 

Nous croyons que le projet Rabaska est important pour le développement de la région. 
En ce qui nous concerne, nous voyons dans ce projet des possibilités de contrats non 
négligeables. 

Dans un contexte où tous s'accordent pour dire qu 'une baisse d e  l'activité de la 
construction est prévisible, i l  est clair que ce projet est plus qu 'une opportunité d'affaires. 
I I  peut assurer le maintien des emplois, voire même une croissance de ceux-ci. On parle 
en effet d'environ 700 emplois et d 'une  moyenne de 500 travailleurs pendant la phase 
de construction, pour un  investissement de 220 millions $ en frais d e  main-d'œuvre 
seulement. 

Considérant que ce projet présente des besoins spéciaux (cryogénie), il  nous permettra 
aussi d'acquérir une nouvelle expertise et d'accroître nos compétences. 

Comme nous chauffons actuellement au gaz naturel, la diminution des prix occasionnée 
par une  diversification des sources d'approvisionnement en énergie aurait un  impact 
positif s u r  le contrôle de nos coûts. Nous n'en serions que plus compétitif. 
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Nos préoccupations 

La région dans laquelle s'inscrit le projet Rabaska n'est pas une région touristique. Les 

incidences sur le paysage environnant sont donc secondaires à notre avis. Nos 

préoccupations vont davantage dans le sens de la sécurité. Selon nous, les études 

disponibles et le fait que le projet soit soumis à de nombreux contrôles nous portent à 

croire que les risques sur la sécurité de l'environnement et des habitants sont minimes. 

Suaqestions et commentaires 

Afin d'assurer un maximum de retombées économiques pour les entreprises de la 

région, nous souhaiterions que celles-ci puissent se préqualifier pour les appels d'offres. 

Notre position 

Usinacorn appuie le projet Rabaçka car il favorise de façon significative le 

développement de la région. Se priver de cet investissement majeur nuirait 

considérablement à notre réputation en tant que ville susceptible d'accueillir des projets 

d'envergure. 
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